

Polybot à la coupe de France de robotique 2025

Polybot s'est rendu à la coupe de France de robotique ayant lieu du 28 au 31 mai 2025.

Publié le 16 juin 2025



L'association de robotique Polybot a fièrement représenté Polytech Grenoble lors de l'édition 2025 de la Coupe de France de Robotique, qui s'est tenue fin mai. Avec une 84e place sur 112 équipes, l'équipe progresse de 5 rangs par rapport à l'édition précédente. Une avancée modeste mais significative, d'autant plus que la compétition rassemblait cette année davantage de participants, ce qui rend cette position relativement plus favorable : du bottom 10% en 2024, Polybot passe au bottom 25% en 2025.

Mais au-delà du classement, les progrès techniques et l'expérience collective ont marqué cette édition :

Homologation obtenue une demi-journée plus tôt que l'an passé.

Un match de plus disputé, permettant à l'équipe de totaliser 133 points, contre seulement 40 en 2024.

Fiabilité au rendez-vous : le robot a fonctionné à chaque match et a systématiquement marqué.

Des avancées notables sur la cohérence des comportements, la navigation et la stabilité générale du robot.



Cette performance est le fruit de mois de travail, de remises en question techniques et d'une forte implication collective. Plus encore, les quelques jours sur place ont été une expérience humaine inoubliable, rythmée par des rencontres avec des équipes venues de toute la France et même de l'étranger. L'équipe Polybot a notamment pu échanger avec d'autres écoles du réseau Polytech, dont Polytech Lyon, installée juste à côté de leur stand.

Ces moments de partage ont été riches en connaissances, idées et convivialité. L'ambiance, l'entraide entre passionnés et les défis techniques ont laissé à chacun des souvenirs impérissables.

Mise à jour - 16/06/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1750080264191

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)